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Más Madrid pide que se nombre un gestor para controlar a las empresas concesionarias  





Tras celebrarse el pleno ordinario del mes de noviembre tocaba hacer balance, y el de Más Madrid llega con sorpresa, pues el partido desvela que el Gobierno Local acaba de pedir un préstamo de ocho millones de euros para solventar sus problemas de liquidez, que le llevaron a aprobar una modificación presupuestaria en el Pleno del pasado mes de octubre justo un mes después de aprobar un Plan Económico Financiero para solucionar el incumplimiento del límite de gasto al que están obligados.

"El PP lleva a la quiebra a la EMVS. Aun con pérdidas millonarias año tras año, el portavoz del PP se resiste a usar la palabra “quiebra” y hablan de estudiar “su disolución”. “Mintieron a los ciudadanos; dijeron que usaban los réditos de una empresa que no daba beneficios para construir equipamientos (Caja del Arte, Pabellón José Antonio Paraíso, Comisaría de Policía Local..., por los que luego facturaron más de 23 millones de euros. Obviaron el Informe de la Cámara de Cuentas que hablaba de contabilidad opaca, de falta de control, cobros de comisiones indebidas por parte de la Entidad Gestora... Por ello exigimos una Comisión de Investigación, una auditoría externa y que se depuren responsabilidades de los causantes de este desastre económico que pagaremos todas y todos” declara Ruth Grass, concejala portavoz del grupo Mixto-Más Madrid.

Más Madrid también solicita que el alcalde dé paso a la Concejala de Igualdad en los puntos que tengan que ver con su área y sea ella quien lea el manifiesto contra las violencias machistas, tanto en el pleno como en los actos del 25N. “Es una vergüenza que en el punto de la Declaración Institucional sobre la Eliminación de Violencia contra la Mujer haya intervenido el alcalde en vez de la concejala de Igualdad. En los puntos de Hacienda, habla el concejal de Hacienda, ¿por qué en este no ha intervenido la concejala de Igualdad? Las mujeres del PP no tienen voz en los plenos”. Señala la portavoz de Más Madrid, única portavoz mujer del hemiciclo.

El pleno del mes de noviembre daba cuenta del seguimiento presupuestario a 30 de septiembre de 2023 en el que se advierte que los Presupuestos de Gastos e Ingresos no se van a cumplir. Y es que aunque se recaude el 100% de los recibos de IBI (además de ser imposible, existe un informe del Recaudador que dice que se necesitan más medios para recaudar este y otros impuestos), nos faltaría más de un millón de euros para llegar a la cantidad presupuestada. Examinando los datos de este seguimiento queda claro que el Presupuesto de Ingresos está hinchado para poder cumplir con el Presupuesto de Gastos, y prueba de ello es que a pesar de la situación “boyante” que anuncian, en la Junta de Gobierno del 27 de noviembre se han visto obligados a iniciar los trámites para contratar una operación de endeudamiento de 8 millones de euros. En lo que sí cumplimos es en lo que ingresamos de multas y sanciones, que presupuestamos 84.000 euros y ya se han recaudado más de 300.000.

A pesar de haberlo denunciado en repetidas ocasiones, no hemos conseguido mejorar la transparencia del Ayuntamiento porque, haciéndonos eco del Informe de Intervención, pedimos que inmediatamente se nombrara un Responsable Municipal que fiscalizara a las empresas concesionarias del ayuntamiento. Denunciamos públicamente el negocio que tiene la empresa que lleva la gestión de los tres aparcamientos municipales, y solicitamos que en el del Parque Central se cumpliera con el acuerdo de pleno del mes de Abril de 2019, para que en ningún caso se cobre más de un euro por estancias inferiores a 4 horas. “Lo peor -señala Ruth- es ver cómo la empresa concesionaria se lleva el 90% de las cantidades recaudadas en estos aparcamientos mientras el Ayuntamiento, que solo se queda con el 10% restante, tiene que sufragar todos consumos de suministro de agua y luz, las tasas de Vados y Recogida de Residuos, el Impuesto de Bienes Inmuebles y las cuotas de comunidad. Es todo un chollo”.

Por último, Más Madrid hizo un ruego para hacer un minuto de silencio en memoria de las más de 13.000 víctimas palestinas en la Franja de Gaza que fue atendido por parte del equipo de gobierno. “Hoy, 29 de noviembre, es el Día Internacional en solidaridad con Palestina y no hay ningún acto de apoyo a este pueblo. Hicimos un minuto de silencio tras los atentados de Hamás. Ruego que se tenga a bien hacer un minuto de silencio por las víctimas civiles caídas en este conflicto” solicitaba Ruth Grass en el último punto del pleno.
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